

ITINERARIO

ITINERARIO:

• DÍA 1 (14/01) BUENOS AIRES - DUBAI

Encuentro en el aeropuerto de Ezeiza para realizar los trámites de embarque y luego salida en vuelo de Emirates con destino Dubai (vía Rio de Janeiro). Noche a bordo.

• DÍA 2 (15/01) DUBAI

Bienvenidos a los Emiratos Árabes Unidos. Recepción por un asistente de habla hispana y traslado al hotel. En el camino se comienza a disfrutar la majestuosidad de esta ciudad con las impactantes vistas nocturnas. Alojamiento.

• DÍA 3 (16/01) DUBAI

Mañana libre para comenzar a descubrir esta fascinante ciudad. Por la tarde realizaremos el Safari en 4x4 por el desierto, una aventura especial por las increíbles dunas, donde podrán hacer unas fotos únicas de la impresionante puesta de sol árabe. Pasado el atardecer nos dirigiremos hacia nuestro campamento en el desierto para disfrutar de la Cena bajo las estrellas. Durante la cena disfrutaremos de espectáculos folclóricos y una bailarina mostrará el antiguo arte de la danza del vientre. En el campamento, tendrán la oportunidad de practicar sandboarding, paseo en camello y hacerse un tatuaje de henna.

• DÍA 4 (17/01) DUBAI

Visita de medio día por el Dubái Clásico. Exploramos el antiguo barrio de “Bastakya” con sus casas tradicionales y sus torres de viento que antiguamente sirvieron como sistema natural de ventilación. Seguiremos hacia el Dubai Creek, para cruzar la ría de Dubai en una antigua embarcación (Abra) que los locales utilizan como taxi acuático para visitar los zocos del Oro y de las Especies. Continuaremos hacia la zona de Jumeirah, donde se encuentran los palacios de los jeques. Haremos una parada fotográfica en la Mezquita de Jumeirah y en el emblemático hotel de lujo Burj Al Arab con forma de vela. Disfrutaremos de una vista panorámica de los rascacielos de Dubai dispuestos a lo largo de la famosa carretera de “Sheikh Zayed” hasta llegar al Burj Khalifa, la torre más alta del mundo y símbolo por excelencia de la ciudad de Dubai, donde podremos tomar fotos panorámicas. Tarde libre.

• DÍA 5 (18/01) DUBAI - ABU DHABI - DUBAI

Visita de día completo a Abu Dhabi, emirato vecino de Dubai y capital de los Emiratos Árabes. Desde la carretera pasaremos por Jebel Ali, el puerto más grande del mundo jamás realizado por el hombre. Visitaremos la espectacular Gran Mezquita Sheik Sayed, la tercera más grande del mundo y donde se encuentra la tumba del mismo jeque. Seguiremos nuestro recorrido hasta cruzar el puente de Al Maqta, pasando por una de las zonas más lujosas y exclusivas de Abu Dhabi, el área de los ministros. Llegaremos hasta el bonito paseo marítimo conocido como La Corniche. Disfrutamos nuestro almuerzo de comida internacional en el restaurante de un hotel de 5*. Parada fotográfica con el exclusivo hotel Emirates Palace, el hotel más caro del mundo en su construcción por estar constituido de oro y mármol. Continuaremos para visitar el barrio de Al Batee, donde se encuentran los palacios de la Familia Real. Visitamos Qasr Al Watan, un palacio presidencial rebosante de conocimiento, que ofrece al mundo una perspectiva única del patrimonio árabe y los principios rectores que forjaron la historia de los Emiratos Árabes Unidos y su visión de futuro. Por último, hacemos una parada rápida en el Parque Ferrari para tomar fotos y realizar algunas compras. Regreso al hotel de Dubai.

• DÍA 6 (19/01) DUBAI

Visita de medio día por el Dubai Moderno. Nos dirigimos hacia el centro comercial más grande del mundo, el famoso Dubai Mall, para explorar todo lo que alberga en su interior; vista exterior del acuario cubierto más grande del mundo, la lujosa y elegante “Avenida de la moda” , y más. Continuaremos por la bonita carretera de Jumeirah para dirigirnos hacia la isla artificial The Palm con forma de palmera, para hacer una parada fotográfica en el espectacular hotel Atlantis The Palm. Regresamos a tierra firme a bordo del famoso “Monorraíl” desde el que obtendremos unas maravillosas vistas de la isla y el skyline de Dubai. Tarde libre.

• DÍA 7 (20/01) DUBAI

Día libre para seguir descubriendo esta ciudad impresionante y única. Sobran las opciones: visitar las playas, relax en la piscina, realizar alguna navegación, ir de compras, visitar algún parque temático, pasear en el metro y disfrutar de impresionantes vistas en altura, y muchas más opciones para hacer.

• DÍA 8 (21/01) DUBAI

Día libre.

• DÍA 9 (22/01) DUBAI

Día libre.

• DÍA 10 (23/01) DUBAI

Día libre.

- DÍA 11 (24/01) DUBAI - BUENOS AIRES

Traslado al aeropuerto para tomar vuelo de Emirates con destino a Buenos Aires.

in de los servicios.